

Bundesversammlung

Die gesetzgebenden Räte sind Montag, den 2. Dezember 1968, um 18.15 Uhr, zur 5. Tagung der 38. Legislaturperiode zusammengetreten.

Herr Max Aebischer, Dr. jur., Regierungsrat, von Heiternried und Saint-Ours, in Freiburg, bisher Vizepräsident, wurde zum Präsidenten des Nationalrates gewählt.

Am 4. Dezember wurde Herr Mathias Eggenberger, Regierungsrat, von Grabs, in St. Gallen, zum Vizepräsidenten des Nationalrates gewählt.

Im Ständerat wurden Herr Christian Clavadetscher, Landwirt, von Dagmersellen und Malans, in Dagmersellen, zum Präsidenten und Herr Paul Torche, von Cheiry, in Freiburg, zum Vizepräsidenten gewählt.

Bekanntmachungen von Departementen und anderen Verwaltungsstellen des Bundes

Änderungen im diplomatischen Korps vom 27. November bis 3. Dezember 1968

Aufnahme der dienstlichen Tätigkeit

Korea

Herr Philipp Choi, Erster Sekretär.

Liechtenstein

Mario Graf Ledebur, Zweiter Sekretär.

Philippinen

Herr Antonio de Leon, Attaché, (wissenschaftliche Angelegenheiten).

Herr Salvador Hernandez, Attaché, (Finanzen).

Beendigung der dienstlichen Tätigkeit

China

Herr Mo Cheng-kuei, Handelsrat.

Bundesversammlung

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1968
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	50
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	13.12.1968
Date	
Data	
Seite	886-886
Page	
Pagina	
Ref. No	10 044 173

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.